

NEWS RELEASE

2021年5月18日

各位

株式会社マイ・マート（洲本市納85-1）

代表取締役社長 橋本琢万

洲本警察署より感謝状！ 高齢者への継続的な啓発活動に対し

当社はこのたび、高齢者への継続的な啓発活動に対し、洲本警察署から感謝状をいただくことになりましたので、ご案内申し上げます。

当社の移動スーパー「とくし丸」が訪問する独居高齢者の方々は、交通事故や特殊詐欺被害等に遭う可能性が高く、周囲との交流も少ないため、警察や行政の情報が届きにくい方が多いのが実情でした。そこで、高齢者と定期的に顔を合わせ対話する特性をいかし、洲本警察署・南あわじ警察署と連携のもと、交通事故や特殊詐欺被害等防止の啓発活動を行ってまいりました。

この度、これらの継続的な活動に対し、洲本警察署より感謝状をいただくこととなりました。

週に2回、自宅の前へ商品をお届けし、対面で接することを続けていると、お客さまと販売員との間に、親子や孫のような信頼関係ができ、大切な おじいちゃん・おばあちゃんをお守りしたいという気持ちが自然と生まれてきます。

疎遠になっていた近所とのコミュニティが 移動スーパーの買物を通じて再構築され、そこに警察や行政からの情報を届けることで、効果的に交通安全、防犯や防災の輪を広げてまいりました。

当社では『ビジネスは社会課題も解決できるツールでもある』という考え方のもと、今後も警察・行政と連携を図り、高齢者が運転免許を自主返納した後も、住み慣れた安全な地域で、安心して自立した生活を営めるよう、買い物支援だけでなく、見守り支援、事故防止や防犯防災の活動を行ってまいります。

記

1. 日時 2021年5月19日（水） 14時～
2. 場所 洲本警察署
3. 内容 感謝状贈呈式

以上